



AIRE INFORMATIQUE Sàrl  
A l'attention de Jacky Ménager  
155, av. Jean Jaurès  
F-93531 AUBERVILLIERS

Renens, le 18 janvier 2005

Cher Monsieur,

L'intégration des collaborateurs de l'ex-imprimerie Corbaz se passe à satisfaction, et toutes ces personnes ont trouvé une nette amélioration en utilisant Intraprint à la place du progiciel de leur ancienne entreprise, notamment du fait de la convivialité du produit.

Après ce regroupement, IRL compte maintenant 230 employés, et nous avons 50 postes utilisateurs installés, ainsi que 30 postes dédiés à la saisie atelier.

Après près de 10 ans d'utilisation de Arcade, notre décision prise en 2000 de passer à Intraprint avait été longuement réfléchi, en comparant les possibilités de votre produit par rapport à la concurrence. La filiation avec Arcade et la possibilité de continuer de travailler avec des équipes connues avaient été des facteurs déterminants.

Entre le début d'installation et la mise en production réelle, 18 mois se sont écoulés, au cours desquels, il a fallu une bonne collaboration avec vos services pour mettre au point le paramétrage de toutes nos gammes de fabrication.

Les différents modules que nous utilisons (GP, devis, stocks, dossier de travail, facturation, saisie atelier) fonctionnent maintenant en parfaite harmonie, et nous comptons sur les futurs développements au niveau de la gestion commerciale.

La hot-line qui a été mise en place répond bien à nos demandes et la gestion des versions est devenue nettement plus facile que par le passé.

Nous pouvons donc, et nous en sommes heureux, vous faire part de notre satisfaction d'utilisateur exigeant !

En souhaitant qu'Intraprint continue positivement son évolution permanente, nous vous prions d'agréer, cher Monsieur Ménager, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

  
Gerald Lechault  
Directeur